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◎市民・アイランドシティ住民の意識
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アイランドタワー自治会ではアイランドタワースカイクラブ住民に対して
２０１１年６月に自治会アンケートを実施いたしました。

アンケート内容は大規模集合住宅である当マンションのマナーやイベントに
関するものからアイランドシティ街づくりに関するものまで多岐にわたって
おります。

今回のアンケート集計結果をもとに、アイランドシティの街づくりに関する
ものを中心に抜粋し当資料を作成いたしました。

アイランドシティで暮らす住民の生の声である当資料が『アイランドシティ
住民の意識』としてご理解頂ければ幸甚です。

は じ め には じ め に
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★自治会アンケート結果に基づく住民の意見・要望★
（アンケート集計件数１３８件）
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【Ｑ．１】この街に必要な施設は？ ≪アンケート集計結果≫
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【Ｑ．１】この街に必要な施設は？ ≪アンケート分析≫

施設の要望
上位３位

交番

スーパー

外食店

２位は交番で５６％の住民が
必要であると回答。
１，２丁目を主体としたタウン
セキュリティがあるが、既に
人口も４千人を超えており
治安を保ち安心して暮らせる
街にしていくには交番の設置
は不可欠である。

２位は交番で５６％の住民が
必要であると回答。
１，２丁目を主体としたタウン
セキュリティがあるが、既に
人口も４千人を超えており
治安を保ち安心して暮らせる
街にしていくには交番の設置
は不可欠である。

３位はレストラン（外食店）
で５０％の住民が必要で
あると回答。
この街には外食店がない
為、最寄でも香椎・千早
エリアまで食事に行く
必要がある。島内エリア
に外食店の出店を希望。

３位はレストラン（外食店）
で５０％の住民が必要で
あると回答。
この街には外食店がない
為、最寄でも香椎・千早
エリアまで食事に行く
必要がある。島内エリア
に外食店の出店を希望。

１位はスーパーで６７％の住民が必要であると回答。
近隣にイオン香椎浜店があるが歩いて行くには遠く、
食料品を中心とした気軽に買い物が出来るスーパー
の出店を希望。

１位はスーパーで６７％の住民が必要であると回答。
近隣にイオン香椎浜店があるが歩いて行くには遠く、
食料品を中心とした気軽に買い物が出来るスーパー
の出店を希望。

その他の
意見等

４位は郵便局で４４％、５位は喫茶店で４２％、６位は病院で３４％、７位は塾で１２％となっている。
また複数意見として図書館、福銀以外のＡＴＭ、セブンイレブン（既存コンビニ以外）、電車の駅、
月極駐車場の増設、バス増便等があった。

４位は郵便局で４４％、５位は喫茶店で４２％、６位は病院で３４％、７位は塾で１２％となっている。
また複数意見として図書館、福銀以外のＡＴＭ、セブンイレブン（既存コンビニ以外）、電車の駅、
月極駐車場の増設、バス増便等があった。
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【Ｑ．２】タウンセキリティについて ≪アンケート集計結果≫
①近隣地区のセキュリティは必要であるか？

②有料のセキュリティは必要であるか？



7アイランドタワー自治会
Copyright (C)2011 Island Tower Ｎeighborhood Ｃouncil All Rights Reserved. 

タウンセキュリティは有料の付加サービスであるのに対し、交番は（無償で）地域に密着した治安の維持、
住民の利便を図るものである。
しかしながら全国的に凶悪犯罪も増加傾向の中で、先日発生した爆発物事件でも分かるようにタウン
セキュリティだけではこれから発展していくためのまちとしては不十分である。
つまり交番の設置によってタウンセキュリティとの２本柱となり更なる安全なまちが出来上がるものと思われる。

タウンセキュリティは有料の付加サービスであるのに対し、交番は（無償で）地域に密着した治安の維持、
住民の利便を図るものである。
しかしながら全国的に凶悪犯罪も増加傾向の中で、先日発生した爆発物事件でも分かるようにタウン
セキュリティだけではこれから発展していくためのまちとしては不十分である。
つまり交番の設置によってタウンセキュリティとの２本柱となり更なる安全なまちが出来上がるものと思われる。

タウンセキュリティ
は必要であると
考えるが、有料で
エリアを拡大する
のではなくやはり交

番を設置して
欲しい

タウンセキュリティ
は必要であると
考えるが、有料で
エリアを拡大する
のではなくやはり交

番を設置して
欲しい

•巡回パトロール
•交差点で児童登下校時の
見守り
•各戸異常時の駆け付け
•防犯カメラによるモニタリング、
そして異常時の確認作業など・・・

（あくまで事件・事故発生の抑制を
図る事が目的である）

•巡回パトロール
•交差点で児童登下校時の
見守り
•各戸異常時の駆け付け
•防犯カメラによるモニタリング、
そして異常時の確認作業など・・・

（あくまで事件・事故発生の抑制を
図る事が目的である）

タウンセキュリティで出来ること 交番（警察）にしか出来ないこと

•住民同士のトラブル解決

•交通違反取り締まり、事故時

の現場検証

•空き巣、ひったくり、その他犯罪
発生時の被害者救助、捜索活動

•事故・事件内容に応じ所轄警察
署への応援要請等

•住民同士のトラブル解決

•交通違反取り締まり、事故時

の現場検証

•空き巣、ひったくり、その他犯罪
発生時の被害者救助、捜索活動

•事故・事件内容に応じ所轄警察
署への応援要請等

【Ｑ．２】タウンセキリティについて ≪アンケート分析≫
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【Ｑ．３】取り組みたい地域活動は？≪アンケート集計結果≫
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その他の
意見等

取り組みたい
地域活動
上位３位
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【Ｑ．３】取り組みたい地域活動は？≪アンケート分析≫

環境美
化

防犯防災

子供向け
行事及び
親睦行事

２位は環境美化で４４％の
住民が取り組みたいと回答。
安心・安全に暮らせるだけ
でなく、福岡で１番新しく
きれいな街を維持していく
為に半数弱の住民が環境の
美化に取り組んでいきたいと
考えている。

２位は環境美化で４４％の
住民が取り組みたいと回答。
安心・安全に暮らせるだけ
でなく、福岡で１番新しく
きれいな街を維持していく
為に半数弱の住民が環境の
美化に取り組んでいきたいと
考えている。

３位は同点で子供向けの
行事と親睦行事であり、
２９％の住民が取り組みた
いと回答。子供たちが安
心して健やかに暮らせる
街へと願って転居されてき
た住民が多く、子供そして
住民同士の親睦を深め
たいと考えている。

３位は同点で子供向けの
行事と親睦行事であり、
２９％の住民が取り組みた
いと回答。子供たちが安
心して健やかに暮らせる
街へと願って転居されてき
た住民が多く、子供そして
住民同士の親睦を深め
たいと考えている。

１位は防犯防災で５０％の住民が取り組みたいと回答。
福岡で１番安心して暮らせる街にする為に、半数の
住民が自ら取り組んでいきたいと考えている。

１位は防犯防災で５０％の住民が取り組みたいと回答。
福岡で１番安心して暮らせる街にする為に、半数の
住民が自ら取り組んでいきたいと考えている。

５位は子育て支援で２０％、６位は交通安全で１４％の住民が取り組みたいと回答。
その他意見として子供からお年寄りまで参加出来るグランドゴルフ、自主防災組織の設置、照葉
地域全体としての親睦、協力体制の取り組み等があった。

５位は子育て支援で２０％、６位は交通安全で１４％の住民が取り組みたいと回答。
その他意見として子供からお年寄りまで参加出来るグランドゴルフ、自主防災組織の設置、照葉
地域全体としての親睦、協力体制の取り組み等があった。
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◎夏場及び週末の夜間になるとアイランドシティ１号線を通る暴走族の騒音が酷く窓を開けて寝れない
程である。取り締まりを強化して欲しい。

◎新こども病院建設またその他新しい施設の建設等でトラックなど大型車の交通量が増えると思われる。
通学路の変更、工事車両の規制等を行って欲しい。

◎自然との共生に関するイベントはあるが、健康管理・体力増強等に関するイベントも増やしてほしい。

◎照葉校区と各自治会のイベント・行事等の差別化を図り誰もが判りやすく参加しやすいように地域の
連携協議の場が必要である。

◎みなとエリアではコンテナ集配トレーラーの出入り、そしてガントリークレーンの操作音等が予想以上に
響いている。また夜は暴走族による騒音と、新こども病院や高齢者住宅等がアイランドシティ１号線沿い
に出来て本当に大丈夫なのか心配である。みなとエリアの防音対策については市港湾局とまた暴走族の
取締り対策については県警と連携して取り組んで頂きたい。

◎潮干狩りや水遊びをしても大丈夫なのかどうか判らないので和白干潟等周辺の水質検査を定期的に
行って欲しい。

◎アイランドシティのホームページを更新して欲しい。誰もが遊びに行きたくなる、そして住みたくなる
ようなイベント、施設の充実を図って欲しい。

◎夏場及び週末の夜間になるとアイランドシティ１号線を通る暴走族の騒音が酷く窓を開けて寝れない
程である。取り締まりを強化して欲しい。

◎新こども病院建設またその他新しい施設の建設等でトラックなど大型車の交通量が増えると思われる。
通学路の変更、工事車両の規制等を行って欲しい。

◎自然との共生に関するイベントはあるが、健康管理・体力増強等に関するイベントも増やしてほしい。

◎照葉校区と各自治会のイベント・行事等の差別化を図り誰もが判りやすく参加しやすいように地域の
連携協議の場が必要である。

◎みなとエリアではコンテナ集配トレーラーの出入り、そしてガントリークレーンの操作音等が予想以上に
響いている。また夜は暴走族による騒音と、新こども病院や高齢者住宅等がアイランドシティ１号線沿い
に出来て本当に大丈夫なのか心配である。みなとエリアの防音対策については市港湾局とまた暴走族の
取締り対策については県警と連携して取り組んで頂きたい。

◎潮干狩りや水遊びをしても大丈夫なのかどうか判らないので和白干潟等周辺の水質検査を定期的に
行って欲しい。

◎アイランドシティのホームページを更新して欲しい。誰もが遊びに行きたくなる、そして住みたくなる
ようなイベント、施設の充実を図って欲しい。

そ
の
他
の
住
民
の
意
見
・要
望
等

そ
の
他
の
住
民
の
意
見
・要
望
等

【その他】住民の意見・要望等について
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われわれまちづくりエリアの中で実際に暮らす者にとってこのまちは計画途上の
まちでしかなく不便さと隣り合わせで暮らしています。

また多くの福岡市民及び近郊に住む方々が抱かれているこのアイランドシティ
自体が決して良いイメージだけでないのも事実です。
未だ人工島と呼ぶ方が多いのはそのせいではないでしょうか。

しかしながら福岡市にとってこのまちづくりとみなとづくりは途中で投げ出す事
の出来ない長年の市民の血税によって現在の基盤があるのです。

今後このまちがますます発展し自然環境と共生出来る魅力あふれるまちにして
いく為には、当然のことながらアイランドシティで暮らす我々住民も協力して
いかねばなりません。

現在計画人口の約２２％の住民が暮らしていますが、今回ここに掲げました
住民の意識（要望）をご考察頂き、より多くの方がこのまちで暮らしたいと
思えるような行政レベルでのご支援を推進して頂ければと思います。

～１日も早くこのまちづくりが完成する事を願っております～

ま と めま と め


